
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年 ９ 月 ４ 日 
 

  ２ 番  冨 田  重 義  議 員 

項   目 要        旨 答 弁 

町で植樹した樹木

の生育状況につい

て 

・現在、町主催の植樹祭は行われていないが、以前

は苗木等の購入費の一部に企業からの支援を受

け実施されてきた。 
・これまで、町有地に植樹祭で植樹された樹種や面

積等の実績について伺います。 
・また、植樹された樹木は適切に管理されていると

思いますが、現在の生育状況等について併せて伺

います。 

 町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年 ９ 月 ４ 日 
 

  ３ 番  忠 鉢  廣 喜  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

運動公園屋外トイ

レの改修について 

・野球場の駐車場にある屋外トイレについては、ビ

ーフ天国、駅伝大会のイベントや野球大会等で多

くの方に利用されているが、建物の老朽化が進ん

でおり、トイレの数も少なく和式のトイレもある

ため、利用者の利便性の向上を図るため屋外トイ

レを改修する計画はあるか伺います。 
・また、屋外トイレの利用が多い野球場の利用状況

についても併せて伺います。 

 町 長 

   

   

  

 

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３      

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年 ９ 月 ４ 日 
 

  ８ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

ＪＲ黒松内駅待合

室への暖房設備の

状況について 

・本年３月の第１回定例会においてＪＲ黒松内駅待

合室へのストーブなどの暖房設備の設置につい

て質問をし、設置費用や管理面の関係から町とし

て設置することは難しいため、引き続きＪＲに対

し暖房設備の設置への要望について検討をして

いくとのことであったが、現在の状況について伺

います。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 



No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年 ９ 月 ６ 日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

国保税の引下げに

ついて 

・今年度国保税の大幅な値上げが行われました。さ

らに、来年からも引上げが予想されますが、昨年

並みの金額に戻せないか伺います。 
 町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年 ９ 月１８ 日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

小樽建設管理部黒

松内事業所の移管

について 

・移管の時期についての話はあるのか。 
・移管された場合、車庫を含め施設を防災情報の発

信や郷土資料の保管場所などに有効利用を考え

ているとのことだが、町観光協会の事務所として

利用する考えはあるか。 
・また、将来的に施設を購入する考えはあるのか。 

 町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 


